

ABSTRAK

ShelviaRahma. 2019. *Pengaruh Modal Kerja Terhadap Return On Equity Perusahaan Syariah Sektor Pertambangan Batubara Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia PeriodeTahun 2015-2017.* Skripsi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (1) Dr. Syaugi Mubarak Seff, MA, Pembimbing (II)Ansharullah, S. Ag., M. Fil. I

Kata Kunci: Modal Kerja, Return On Equity (ROE)

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya perbedaan pada penelitian terdahulu dimana ada yang mengatakan bahwa modal kerja berpengaruh terhadap *Return on Equity* (ROE) dan ada juga yang mengatakan bahwa modal kerja tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity* (ROE).

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan menjelaskan pengaruh modal kerja yang merupakan keseluruhan dari aset lancar yang dimiliki oleh perusahaan terhadap *return on equity* (ROE) yang merupakan hasil pengembalian atas ekuitas untuk ,emunjukkan seberapa besar kontribusi ekuitas dalam menciptakan laba bersih..

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder melalui dokumentasi dengan menggunakan tehnik *purposive sampling*. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 22 Perusahaan, dengan penarikan sampel 15 perusahaan. Dengan teknik pengolahan data menggunakan alat analisis regresi linear sederhana kemudian dilakukan uji statistik untuk mengetahui validitas data, hubungan antara variabel, dan pengaruh yang ditimbulkan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh modal kerja terhadap *Return on Equity* (ROE). Perhitungan yang dilakukan untuk mengukur pengaruh variabel independen dan variabel devenden yang mampu dijelaskan oleh model regresi linear sederhana. Dari hasil regresi diperoleh nilai *R Square* (R^2) sebesar 0,078 Nilai ini mengandung arti bahwa modal kerja (X) tidak berpengaruh terhadap *return on equity* (ROE) (Y) adalah sebesar 7,8% sedangkan 92,2% *Return on Equity* (ROE) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini.